

HERODS

Dead Sea



Treatments
Menu

תפריט טיפולים

Перечень
процедур

"הרודס ים המלח", מלון ספא מפואר בים המלח מציע לאורחיו חוויה בלתי נשכחת של רוגע שלווה ופינוקים.
בספא תוכלו למצוא מגוון רחב של טיפולי גוף, עיסויים וטיפולי פנים.
התחילו את החוויה במתקני הספא - בריכת מי ים מחוממת, ג'קוזי, סאונות ולהיכנס לטיפול שבחרתם.

חברי צוות הספא ישמחו לייעץ ולעזור בבחירת הטיפול המתאים ביותר עבורכם.

טיפולי עיסוי

הרמוניה

טיפול המשלב עבודה על הגב, רפלקסולוגיה, עיסוי פנים ונסך שמן חם על המצח להשלמת החוויה. הטיפול משלב רוגע, פינוק ושלווה כאחד.

70 דקות ₪ 440

אבנים חמות

טיפול חווייתי ומפנק מהמסורת האינדיאנית העתיקה שמשלב עיסוי במגע ידיים ובאבני נחל חמות.

70 דקות ₪ 440

עיסוי משולב

טיפול שפועל על כל החושים ומשלב טכניקות שונות של עיסוי באווירה שלווה.

70 דקות ₪ 440 50 דקות ₪ 360

עיסוי רקמות עמוקות

שיטת טיפול עמוקה וממוקדת לשחרור השרירים ונקודות מתח באזורים שונים בגוף.

70 דקות ₪ 440 50 דקות ₪ 360

עיסוי רפואי

טכניקת עיסוי ששמה דגש על הרובד הפיזי ומסייעת בהקלה על כאבים, בשחרור שרירים, בשיפור טווחי התנועה ובשיפור ההרגשה הכללית.

70 דקות ₪ 430 50 דקות ₪ 360 30 דקות ₪ 290

לומי לומי

עיסוי קצבי ונמרץ במהלכו עובד המטפל בעיקר עם אמות ידיו ותנועות מעגליות וזורמות.

50 דקות ₪ 330

עיסוי שוודי

עיסוי קלאסי בסיסי המסייע בשחרור השרירים, בשיפור מחזור הדם, משרה תחושת רוגע ושלווה.

70 דקות ₪ 390 50 דקות ₪ 310

עיסוי קצוות אנטי סטרס

עיסוי מרגיע המרפה את המתח המצטבר בשרירים שבקצוות הגוף: כפות הידיים, הרגליים והראש.

50 דקות ₪ 330 30 דקות ₪ 230

עיסוי צוואר כתפיים וגב

טיפול ממוקד בפלג גוף עליון.

30 דקות ₪ 210

עיסוי לנשים בהריון

עיסוי עדין לנשים הרות משבוע 18 ואילך, מקל על סימפטומים של תחושת הכובד ונפיחויות.

50 דקות ₪ 360

רפלקסולוגיה

שיטת טיפול בה מטפל לוחץ על נקודות ספציפיות בכף רגלו של המטופל לאיזון ולהרגעה.

30 דקות ₪ 230 50 דקות ₪ 320

מהמזרח הרחוק

איורודה

שיטת טיפול מסורתית הכוללת משיכת שמן חם לאורך הגוף וניסוך שמן חם על המצח.
70 דקות ₪ 420

אביאנגה

טיפול חויתי בהשראת התורה ההודית, הכולל משיכה של שמן שומשום חם לאורך הגוף בתנועות ארוכות ועדינות.
50 דקות ₪ 330

שירודהרה

עיסוי פנים וראש בהשראת התורה האירודית שכולל נסך שמן שומשום חם על העין השלישית.
30 דקות ₪ 210

עיסוי תאילנדי

שיטת טיפול תאילנדית מסורתית שמשלבת מתיחות ולחיצות איטיות, הטיפול נעשה על מזון בביגוד קל ונוח.
70 דקות ₪ 410

עיסוי תאילנדי עם שמן

טיפול המבוסס על טכניקת יוגה מסורתית המשלבת עיסוי עם שמן חם ומתמקד במתיחות ולחיצות איטיות.
50 דקות ₪ 360

שיאצו

מסורת מזרחית עתיקה שמשלבת עבודה פיזית ואנרגטית הכוללת לחיצות לאורך הגוף.
50 דקות ₪ 340

החמאם טורקי

טיפול החמאם המסורתי נעשה בחדר מצופה שיש בטמפרטורה גבוהה במיוחד ועליו במה חמה עליה מתבצע הטיפול.

קסה

חוויה טורקית מסורתית של פילינג, ניקוי וצחצוח הגוף בחמאם אותנטי וקרצוף בסבון המגביר את זרימת הדם, במהלך הטיפול מוזלפים על הגוף מים חמים וקרים לסירוגין, להרגשה נפלאה של עור רך נקי ולשרירים משוחררים.
25 דקות ₪ 290

עיסוי טורקי

עיסוי חזק וממריץ לשיפור זרימת הדם ולשחרור השרירים.
25 דקות ₪ 290

טיפול פילינג, עטיפות גוף

פילינג מלח

טיפול המסייע בפתיחת נקבוביות, בהסרת תאים מתים ובהזרמת מחזור הדם, להענקת תחושת רעננות, התחדשות וניקיון.
40 דקות ₪ 260 60 דקות כולל החדרת לחות ₪ 320

פילינג קפה

הקפה, חומר אנטי אקסידנט פעיל, סופח נוזלים ומבריך את העור, תורם לתהליך האנטי אייג'ינג ויעיל בטיפול בצלוליט.
40 דקות ₪ 330

עטיפת שוקולד

עטיפת הגוף בשוקולד המכיל ויטמינים ומינרלים, משחרר לגופנו אנדורפינים האחראים להרגשת התעלות ומצב רוח טוב.
40 דקות ₪ 340

עטיפת בוץ

עטיפת בוץ חמימה, עשירה במינרלים המסייעים להפחתת כאבים בפרקים ולהרגעה כללית.
עטיפת 20 דקות 200 ₪ עטיפת בוץ בשילוב אצות ים 20 דקות 290 ₪

עטיפת אצות ים

עטיפת הגוף באצות ים עשירות במינרלים, הטיפול מסייע לחידוש תאי עור, לאיזון הלחות וגמישות העור.
עטיפת 20 דקות 260 ₪

אלוורה

עטיפת הגוף בתמצית אלוורה המיועדת לריפוי פצעים, לטיפול בכוויות ולהפגת כאבים.
עטיפת 20 דקות 200 ₪

טיפולי מים

אמבט הידרותרפיה

טיפול במים שתפקידו לחזק, לתחזק ולשפר את בריאות הגוף והנפש
טיפול 20 דקות 140 ₪

גופרית

הטבילה בכריכת הגופרית עוזרת לגוף לשקם את רקמותיו, יעילה נגד תופעות עור כגון דלקות ואקזמות שונות הנובעות מאלרגיות, מחזקת את הציפורניים והשיער, המים חמים מהרגיל, החום שלהם מסייע להרפיית הגוף והקלה בכאבי שרירים.
טיפול 20 דקות 60 ₪

חבילות טיפולים מיוחדות

עטיפת דבש (טיפול אנטי צלוליט)

עטיפת גוף בדבש מיועדת להעניק לעורנו מראה גמיש, אלסטי וזוהר במיוחד (מומלץ לבעלי עור תפוז). להשלמת הטיפול עיסוי 30 דקות אנטי צלוליט המשפיע על שכבות שומן עמוקות, משפר את החלפת החומרים בעור וברקמה התת עורית ומייעל באופן משמעותי את זרימת הדם בגוף.
טיפול 60 דקות 480 ₪

אספרסו שוקולד

מתחילים את החוויה עם עיסוי 40 דקות לאחריו פילינג קפה טרי לניקוי העור יעיל להגברת חילוף החומרים וריענון העור בהמשך עטיפת שוקולד להזנת העור ושחרור השרירים.
טיפול 90 דקות 640 ₪

טיפול אנטי פסוריאזיס

טיפול המשלב פילינג ג'ל עדין, עטיפת אצות ים, עיסוי קרקפת עם שמן שומשום המועשר במינרלים ולסיום הטיפול החדרת לחות לגוף.
טיפול 60 דקות 510 ₪

ניקוז לימפתי

הטיפול מתחיל בעטיפת גוף של אצות ים עשירות במינרלים. העטיפה מומלצת במיוחד לפני עיסוי לימפתי לאיזון הלחות וגמישות העור 20 דקות. בהמשך עיסוי ידני עדין המפעיל את מערכת הלימפה שמטרתו להקל ולהאיץ את זרימת נוזלי הלימפה 50 דקות
טיפול 70 דקות 590 ₪

חבילות יחיד מפנקות

התרגעות

קרצוף הגוף בכפפה ומגבת חמה 20 דקות, עיסוי שוודי בשמן חם 50 דקות מסתיים באמבט שמנים ג'קוזי מפנק 15 דקות
טיפול 550 ₪

התחדשות

פילינג מלח 20 דקות, עיסוי אבנים חמות/איוורודה 70 דקות לבחירה מסתיים באמבט שמנים ג'קוזי מפנק 15 דקות.
טיפול 660 ₪

חבילת טיפולים זוגית

בואו להתפנק יחד בחדר זוגי באווירה רומנטית בליווי שמפניה ופירות חתוכים.

הזריחה שאחרי

עיסוי שוודי קלאסי מפנק 70 דקות. להשלמת החוויה אמבט שמנים ג'קוזי זוגי 30 דקות.
₪ 960

החוויה הקסומה

פילינג גוף 20 דקות בהמשך עיסוי ארומטי מפנק בשמן חם 50 דקות לסיום קרצוף הגוף בכפפה ומגבת חמה 20 דקות להשלמת החוויה אמבט שמנים ג'קוזי 30 דקות.
₪ 1300

טיפול פנים מבית קסמרה

טיפול פנים קלאסי

טיפול פנים קלאסי חוויתי לכל סוגי העור. הטיפול כולל ניקוי ראשוני של העור, עיסוי והחדרה של אמפולה מרוכזת בחומר פעיל המותאם לסוג ומצב העור ולסיום מסיכת אצות קרה ופעילה.
₪ 300 דקות

טיפול משולב מפנק ומרגיע לעור הפנים, העיניים והצוואר

טיפול פנים מקצועי חוויתי משולב לאזור העיניים, הפנים והצוואר. טיפול מורחב זה כולל ניקוי ועיסוי חוויתי, מסיכה מזינה על בסיס סויה לעור הפנים והצוואר ומסיכת פירות יער לאזור העיניים להסרה של עיגולים שחורים, נפיחויות וכהויות מסביב לעיניים. טיפול זה מחדש, מזין ומשפר את מיצוק הפנים והצוואר ומותיר את העור זוהר ובעל מראה משיי.
₪ 470 דקות

GOJI הסוד הטיבטי - טיפול חוויתי טהור ומפנק מהרי ההימלאיה

טיפול אנטיאוקסידנטי רב עוצמה המבוסס על תמצית פרי ה-GOJI מהרי ההימלאיה בתוספת מרכיבים טבעיים נוספים שגודלו בחקלאות אקולוגית בטכנולוגיה חדשנית מאוד ופעילה. טיפול זה מתאים לנשים וגברים בכל גיל ולכל סוג עור במיוחד לעור עם סימנים ראשוניים של הזדקנות מוקדמת עם הופעתם של קמטוטים, קמטי הבעה, כתמי פיגמנטציה ורפיון קל בעור.
זהו טיפול חוויתי מאוד עם עיסוי מרגיע ומסיכה ארומטית אדומה מרעננת.
₪ 360 דקות

Intensive Q10 - טיפול אנרגטי מזין וממריץ

טיפול הזנה לעור יבש ומקומט עם סימני הזדקנות מוקדמת כתוצאה מחשיפה לשמש וגורמים סביבתיים אחרים. טיפול חוויתי זה מספק אנרגיה לתאים ומסייע בטיפול בעור יבש, מיובש וחסר זוהר וברק.
טיפול זה מחליק קמטים ומשפר את מעטה ההגנה החיצוני של העור.
₪ 360 דקות

ShineStop - טיפול מטהר לעור שמן ומעורב

טיפול פנים מתקדם אנטיספטטי לטיהור וניקוי עור שמן עם הפרשה מוגברת של שומן על פני העור. טיפול מקצועי זה מסייע באיזון בלוטות החלב ומפחית עודף ברק.
זהו טיפול אופטימלי לאנשים הסובלים מסבוריאה ועור בעייתי. טיפול זה כולל ניקוי עמוק במידת הצורך. טיפול זה מסתיים במסיכה שחורה אנטיספטית קרה מרגיעה ומרעננת.
₪ 430 דקות

RGnerin - טיפול פנים ליצוק עור הפנים

טיפול פנים חדשני בעל אפקט מתיחה ואנטי אייג'ינג למניעה והפחתה של קמטים וקמטוטים בעור. בטיפול זה משולב פילינג יוקרתי להסרה אפקטיבית של תאים מתים והתחדשותם. טיפול זה מגן על העור ומעניק לו מראה מתוח וזוהר.
₪ 450 דקות

לתשומת ליבכם:

* המחירים הנקובים בש"ח. * הכניסה לספא מגיל 16 ומעלה. * יש להגיע לקבלת הספא 15 דקות לפני הטיפול וזאת על מנת להסדיר את התשלום. * יש להגיע לטיפול בחלוק ונעלי בית, לטיפול שיאצו ותאילנדי, בביגוד קל ונוח. * אנא הקפידו להגיע לטיפול בזמן, במידה והנכם מאחרים, משך זמן הטיפול יקוצר בהתאם. * שינוי שעת הטיפול או סוג הטיפול יתאפשר עד ארבע שעות לפני הטיפול. * ביטול טיפול באותו היום, יחויב ב- 50% מהסכום, אי הגעה ללא הודעה, יחויב במלואו. * אורח שהזמין טיפול בספא, זכאי ליהנות מכל מתקני הספא כשעה לפני הטיפול. * במידה והטיפול לא יתבצע בשל מגבלה רפואית, יותאם טיפול חלופי. * מלון "הרוס" שומר לעצמו את הזכות, לבצע שינויים הן בתפריט והן במחירון בכל עת. * אין כפל מבצעים.

בברכה,

צוות הספא

מלון הרוס ים המלח - ים המלח.

להזמנות חייגו: 08-6591558/9

Пакеты процедур на двоих

Побалуйте себя совместным отдыхом в двухместном номере в романтической обстановке с шампанским и нарезанными фруктами.

После восхода солнца

Классический шведский нежный массаж 70 минут. Замечательным дополнением станет джакузи на двоих с маслом 30 минут.
960 шек.

Волшебное переживание

Пилинг для тела 20 минут, в продолжение ароматический расслабляющий массаж с горячим маслом 50 минут, в завершение растирание тела при помощи перчатки и горячего полотенца 20 минут. Замечательным дополнением станет джакузи на двоих с маслом 30 минут.
1300 шек.

Уход за лицом от Касмара

Классический уход за лицом

Классический уход за лицом для всех типов кожи. Процедура включает в себя начальную очистку кожи, массаж и нанесение вещества, содержащего концентрированный активный материал с учетом типа и состояния кожи и, в завершение, маска из активных холодных водорослей.
50 минут 300 шек.

Комбинированная процедура расслабления и ухода за кожей лица, глаз и шеи

Профессиональная комбинированная волнующая процедура по уходу за кожей лица, области глаз, лица и шеи. Расширенный уход включает в себя очистку и эксклюзивный массаж, питательную маску для кожи лица и шеи на основе сои, а также маску из лесных ягод для глаз, чтобы удалить темные круги, отеки и онемение вокруг них. Эта процедура обновляет, насыщает, улучшает и укрепляет кожу лица и шеи, в результате чего кожа выглядит сияющей и шелковистой.
50 минут 470 шек.

Тибетская Тайна GOJI - чистая, волнующая и нежная терапия из Гималаев

Лечение мощным антиоксидантом на основе экстракта плодов GOJI из Гималаев и других природных ингредиентов, выращенных в экологически чистом сельском хозяйстве с использованием самых передовых и активных технологий. Эта процедура подходит для мужчин и женщин всех возрастов и всех типов кожи, особенно для кожи с первыми признаками преждевременного старения с появлением обычных, мимических морщин, пигментации и начинающей дряблости кожи. Это очень волнующая процедура с расслабляющим массажем и освежающей красной ароматической маской.
50 минут 360 шек.

Intensive Q10- энергетическая процедура, которая питает кожу и стимулирует лечение

Процедура насыщения влагой сухой и морщинистой кожи с признаками преждевременного старения от воздействия солнца и других факторов окружающей среды. Эта незабываемая терапии обеспечивает энергией клетки и помогает в лечении сухой и обезвоженной кожи, которой не хватает сияния и блеска. Эта процедура разглаживает морщины и улучшает защитные свойства кожи.
50 минут 360 шек.

ShineStop - Очищающая процедура для жирной и смешанной кожи

Расширенная чистка лица и антисептическое очищение жирной кожи, имеющей избыточные выделения секрети. Эта профессиональная процедура помогает сбалансировать работу сальных желез и уменьшает избыток блеска. Это оптимальное лечение для людей, страдающих от себореи и проблемной кожи. Терапия включает глубокую очистку, если это необходимо. Эта процедура заканчивается черной, успокаивающей антисептической и освежающей маской.
70 минут 430 шек.

RGnerin - Процедура придания формы коже лица

Инновационная терапия ухода за кожей лица с эффектом растяжения и омоложения приводит к предотвращению и уменьшению тонких линий и морщин на коже. Эта процедура также сочетает в себе роскошный пилинг с отшелушивающим эффектом для удаления мертвых клеток и восстановления кожи. Эта процедура защищает кожу и придает ей упругий и блестящий вид.
50 минут 450 шек.

Внимание!

- Цены указаны в шекелях. • Вход в спа разрешен лицам в возрасте от 16 лет и старше. • Необходимо прийти в спа заранее, за 15 минут, чтобы оплатить процедуру. • На процедуры следует приходить в халате и домашней обуви, на шиацу и тайский массаж - в легкой, удобной одежде. • Просим вас приходить на процедуры вовремя: любое опоздание соответственно сокращает продолжительность процедуры. • Изменить время или вид процедуры можно по предварительной договоренности - за 4 часа до начала процедуры. • При отмене заказа в день, на который назначена процедура, заказчик обязан уплатить 50% от стоимости процедуры; в случае неявки без предупреждения с заказчика взимается полная стоимость процедуры. • Гость отеля, заказавший процедуру в спа, имеет право пользоваться любым оборудованием спа в течение часа до начала процедуры. • В случае отмены процедуры по медицинским показаниям заказчику будет предложена альтернативная процедура. • Отель Herods оставляет за собой право в любой момент изменить перечень процедур и прейскурант на них. • Скидки и льготы в рамках мероприятий не суммируются.

С наилучшими пожеланиями,

Персонал спа

Отель Herods Dead Sea на Мертвом море

Телефон для заказов: 08-6591558/9

Грязевое обертывание

Обертывание теплой грязью, богатой полезными минералами, помогает уменьшить боли в суставах и способствует общей релаксации.

20 минут 200 шек.

Грязевое обертывание в сочетании с морскими водорослями 20 минут 290 шек.

Обертывание водорослями

Обертывание тела водорослями, богатыми полезными минералами, помогает обновить клетки кожи, выровнять водный баланс и добиться эластичности кожи.

20 минут 260 шек.

Алоэ Вера

Обертывание тела экстрактом Алоэ Вера предназначено для заживления ран, ожогов и облегчения боли.

20 минут 200 шек.

Водные процедуры

Ванна с гидротерапией

Водная процедура, задача которой заключается в укреплении и улучшении физического и психического здоровья

20 минут 140 шек.

Сероводородные ванны

Нахождение в бассейне с сероводородом помогает организму восстановить ткани, эффективно против таких проявления, как инфекции кожи и экземы в результате различных видов аллергии, укрепляет ногти и волосы. Горячая вода помогает расслабить тело и облегчить мышечные боли.

20 минут 60 шек.

Пакеты специальных процедур

Медовое обертывание (лечение целлюлита) -

Обертывание тела медом разработано, чтобы позволить нашей коже выглядеть эластичной, упругой и сияющей (Рекомендуется для кожи "апельсиновая корка"). 30 минутный антицеллюлитный массаж влияет на более глубокие слои жира, улучшает обмен веществ в коже и подкожных тканях, значительно улучшает кровоток во всем теле.

60 минут 480 шек.

Шоколад Эспрессо -

Начинаем с замечательного 40 минутного массажа, затем свежий кофе-пилинг для эффективного очищения кожи, усиления обмена веществ и освежения поверхностей кожи, затем шоколадное обертывание для восстановления баланса кожи и расслабления мышц.

90 минут 640 шек.

Процедура Анти псориаз

Процедура сочетает в себе использование нежного геля для пилинга, обертывание морскими водорослями, массаж кожи головы с кунжутным маслом, насыщенном минералами, и в конце увлажнение тела.

60 минут 510 шек.

Лимфодренаж -

Процедура начинается с обертывания тела водорослями, богатыми минералами. Обертывание особенно рекомендовано перед лимфатическим массажем для восстановления водного баланса и предания коже эластичности 20 минут. Далее нежный ручной массаж, который активизирует лимфатическую систему и способствует стимулированию течения лимфатической жидкости 50 минут

70 минут 590 шек.

Расслабляющие пакеты на одного

Релаксация

Растирание тела скрабом при помощи рукавицы и горячего полотенца в течение 20 минут, шведский массажа с горячим маслом 50 минут. Заканчиваем в джакузи с расслабляющим маслом 15 минут

550 шек.

Регенерация

Солевой скраб 20 минут, массаж горячими камнями / Аюрведа 70 минуты по выбору.

Заканчиваем в джакузи с горячим нежным маслом 15 минут.

660 шек.

Дальний Восток

Аюрведа

Традиционная терапия включает в себя обливание горячим маслом всего тела и выливание горячего масла на лоб.

70 минут 420 шек.

Абъянга

Впечатляющая процедура проникнутая индийским учением, включающая в себя втирание теплого кунжутного масла во все тело долгими и нежными движениями.

50 минут 330 шек.

Широдара

Массаж лица и головы вдохновленный древними индийскими традициями, включает в себя выливание горячего кунжутного масла на третий глаз.

30 минут 210 шек.

Тайский массаж

Традиционный способ тайской терапии, которая сочетает в себе и медленные вытягивания и нажатия, процедура проводится на специальном матрасе в легкой и удобной одежде.

70 минут 410 шек.

Тайский массаж с маслом

Лечение, основанное на традиционной технике йога, и сочетающие в себе массаж с использованием горячего масла и концентрацию на медленных массажных вытягиваниях и надавливаниях.

50 минут 360 шек.

Шицу

Древняя восточная традиция, которая сочетает в себе физическую и энергетическую работу, включая надавливания по всему телу.

50 минут 340 шек.

Турецкая баня

Традиционная процедура хаммам проводится в комнате, покрытой мрамором с очень высокой температурой и высоким горячим помостом, на котором и выполняется процедура.

Кесе

Традиционная турецкая процедура пилинга, очистки и полировки тела в настоящем хаммаме с применением мыла со скрабом для тела увеличивает приток крови, во время процедуры на тело сочится поочередно горячая и холодная вода для получения прекрасного ощущения чистой и мягкой кожи и раскрепощенных мышц.

25 минут 290 шек.

Турецкий массаж

Мощный и бодрящий массаж для улучшения кровообращения и расслабления мышц.

25 минут 290 шек.

Процедуры пилинга, обертывания

Солевой скраб

Процедура помогает открыть поры, удаляя мертвые клетки и, при помощи циркуляции потока крови, получить чувство свежести, обновленности и чистоты.

40 минут 260 шек. 60 минут включая нанесение увлажнения 320 шек.

Пилинг с кофе

Кофе, активное антиоксидантное вещество, поглощает жидкость и делает кожу блестящей, способствуя борьбе с процессом старения и эффективно помогая при лечении целлюлита.

40 минут 330 шек.

Шоколадное обертывание

Обертывание тела шоколадом, содержащим витамины и минералы, приводит к выработке организмом эндорфинов, которые отвечают за чувство восторга и хорошего настроения.

40 минут 340 шек.

Herods Dead Sea – отель-спа на Мертвом море предлагает своим гостям испытать незабываемое ощущение покоя, умиротворения и наслаждения.

В спа вы сможете заказать массаж по своему выбору и различные процедуры по уходу за телом и лицом.

Перед началом процедуры воспользуйтесь удобствами, которые предлагает спа: бассейном с подогретой морской водой, джакузи и саунами.

Персонал спа будет рад помочь вам в выборе наиболее подходящих для вас процедур.

Массажные процедуры

Гармония

Процедура совмещает работу над мышцами спины, рефлексологию, массаж лица с нанесением горячего масла на лоб для усиления эффекта. Эта процедура сочетает в себе отдых, уход за телом и обретение спокойствия.

70 минут 440 шек.

Горячие камни

Незабываемая нежная процедура, восходящая к древним индийским традициям, которая сочетает в себе массаж прикосновениями рук и теплых речных камней.

70 минут 440 шек.

Комплексный Массаж

Процедура, которая воздействует на все органы чувств и сочетает различные техники массажа в обстановке полного покоя.

70 минут 440 шек. 50 минут 360 шек.

Глубокий массаж тканей

Массаж с глубоким проникновением направленный на расслабление мышц и снятие напряжение с различных областей тела.

70 минут 440 шек. 50 минут 360 шек.

Лечебный массаж

Техника массажа делает упор на физическую составляющую и помогает снять боль, расслабить мышцы, расширить диапазон движений и улучшить общее состояние.

30 минут 290 шек. 50 минут 360 шек. 70 минут 430 шек.

Люми-люми

Ритмичный и интенсивный массаж, во время которого массажист работает в основном предплечьями, выполняя круговые и плавные движения.

50 минут 330 шек.

Шведский массаж

Базовый классический массаж, способствующий раскрепощению мышц, улучшает циркуляцию крови, создает ощущение отдыха и спокойствия.

70 минут 390 шек. 50 минут 310 шек.

Массаж мышечного корсета Антистресс

Успокаивающий массаж, снимает напряжение, которое накапливается в мышечном корсете, поддерживающем тело, руки, ноги и голову

50 минут 330 шек. 30 минут 230 шек.

Массаж спины, шеи и плеч

Направленная процедура для верхней части тела.

30 минут 210 шек.

Массаж для беременных женщин

Легкий массаж для беременных женщин со сроком 18 недель и более, облегчает симптомы чувства тяжести и отечности.

50 минут 360 шек.

Рефлексология

Особый вид процедуры, когда массажист давит на специфические точки на стопе пациента для достижения баланса и успокоенности в организме.

50 минут 320 шек. 30 минут 230 шек.

Couples Treatment Package

A pampering package for couples in a romantic atmosphere with champagne and fruit.

The Sunrise

A 70-minute classic Swedish massage, followed by a 30-minute Jacuzzi bath with oils.

NIS 960

Magical Experience

20-minute body peeling, followed by a 50-minute aromatic massage with hot oil and finally a 20-minute body scrub with glove and hot towel. Complete the experience with a 30-minute hot Jacuzzi bath with oils.

NIS 1,300

Kasmara Facial Treatments

Classic Facial for all skin types

Treatment includes an initial cleansing of the skin, massage and penetration of an ampoule with an active ingredient to suit your skin type and condition and finally, a cold active seaweed mask.

50 minutes NIS 300

Combined Treatment for Face, Eyes and Neck

A professional facial treatment experience, which includes the eyes, face and neck. This extensive treatment features a cleansing and massage, a nourishing soy-based mask for the face and neck and a wild berry mask for the eyes to remove black circles, puffiness and darkness around the eyes. This treatment rejuvenates, nourishes and improves the firmness of the face and neck leaving the skin lustrous and silky.

50 minutes NIS 470

GOJI - The Tibetan Secret - Pure and Pampering Experiential Treatment from the Himalaya Mountains

Powerful antioxidant treatment based on the GOJI fruit extract from the Himalaya Mountains, with additional natural ingredients that were grown on an ecological farm using state-of-the-art technology. This treatment is suitable for both men and women of all ages and with all skin types, especially with skin with the initial stages of premature aging, including wrinkles, expression lines, pigmentation spots and light sagging of the skin. This is a very experiential treatment with a soothing massage and refreshing aromatic red mask.

50 minutes NIS 360

Intensive Q10 - Energetic, nourishing and invigorating treatment

Nourishing treatment for dry and wrinkled skin with signs of premature aging as a result of exposure to the sun and the other elements. This treatment provides energy to your cells and helps treat dry skin that lacks luster and shine. The treatment smoothes wrinkles and improves the skin's external protection layer.

50 minutes NIS 360

ShineStop - Purifying treatment for oily and combination skin

Advanced antiseptic facial treatment to purify and cleanse oily skin. This professional treatment helps balance the sebaceous glands and reduces excess shine. The treatment is optimal for people suffering from seborrhea or problematic skin. It includes deep cleansing if needed. Treatment concludes with a cold antiseptic black mask that soothes and refreshes.

70 minutes NIS 430

RGnerin - Facial Treatment to Firm the Facial Skin

An innovative facial treatment with a stretching and anti-aging effect to prevent and reduce wrinkles and laugh lines. This treatment combines luxurious peeling to effectively remove dead cells and regenerate new cells. It protects the skin and leaves it feeling firm and lustrous.

50 minutes NIS 450

Please Note:

- Prices quoted in Israeli Shekels (NIS) • Entry to the spa from age 16 and over: • Please arrive to Spa Reception 15 minutes before treatment in order to arrange payment. • Please arrive for your treatment in robe and slippers; for Shiatsu and Thai Massage, in light and comfortable clothing. • Please make sure to arrive for your treatment on time. If you are late, the duration of your treatment will be shortened accordingly.
- Changing the time or type of treatment is possible, up to four hours before treatment. • Cancellation on day of treatment will incur a charge of 50% of the amount. Failure to arrive without notice, will incur a 100% charge. • Guests reserving a spa treatment are entitled to enjoy all the spa facilities one hour before treatment. • If the treatment cannot be provided due to a medical condition, a substitute treatment will be given. • Herod's Hotel reserves the right to make changes to both the treatment menu and price list at any time. • No double discounts.

Regards,

The Spa Staff

Herod's Hotel Dead Sea - Dead Sea.

For reservations call: 08-6591558/9

Mud Wrap

A warm mud wrap, rich in minerals that help reduce joint pain and improve general relaxation.

20 minutes NIS 200 Mud wrap with seaweed 20 minutes NIS 290

Seaweed Wrap

The body is wrapped in seaweed that is rich in minerals. The treatment helps with skin cell regeneration, balance the skin's moisture and elasticity.

20 minutes NIS 260

Aloe Vera

The body is wrapped in Aloe Vera extract designed to heal wounds, treat burns and relieve pain.

20 minutes NIS 200

Water Treatments

Hydrotherapy Bath

Water therapy designed to strengthen, maintain and improve the health of your body and soul.

20 minutes NIS 140

Sulfur

The sulfur pool helps the body restore its tissue, fights skin irritations such as allergic inflammations and eczemas and strengthens nails and hair. The water is hot, which helps heal the body and relieve muscle pain.

20 minutes NIS 60

Special Treatment Packages

Honey Wrap (Anti-cellulite Treatment)

The honey wrap is designed to leave your skin looking particularly lustrous, with increased elasticity and flexibility (recommended for orange skin). The treatment is followed by a 30-minute anti-cellulite massage that reaches the deep fat layers, improves the metabolism of the skin and the subcutaneous tissue and significantly improves the body's blood flow.

60 minutes NIS 480

Chocolate Espresso

Begins with a 40-minute massage followed by a fresh coffee peeling to effectively cleanse and rejuvenate your skin and increase its metabolism. The chocolate wrap replenishes your skin and relaxes your muscles.

90 minutes NIS 640

Anti-Psoriasis Treatment

Treatment combines a gentle gel peeling, seaweed wrap, scalp massage with sesame oil enriched with minerals and topped off by moisture penetrating treatment.

50 minutes NIS 510

Lymphatic Drainage

Treatment begins with a seaweed wrap rich in minerals. The wrap is recommended before the 20-minute lymphatic massage to balance moisture and elasticity of the skin. This is followed by a 50-minute gentle hand massage that works on the lymphatic system, and is designed to relieve and accelerate the lymph fluid flow.

70 minutes NIS 590

Individual Pampering Packages

Relaxation

The body is scrubbed with a glove and warm towel for 20 minutes, followed by a 50-minute Swedish massage with hot oil, and finally a Jacuzzi bath with oils for 15 minutes.

NIS 550

Renewal

20-minute salt peeling, 70-minute hot stone or Ayurveda massage, followed by a 15-minute Jacuzzi bath with oils.

NIS 660

From the Far East

Ayurveda

Traditional treatment method that includes application of hot oil on the entire body and on the forehead.

70 minutes NIS 440

Abhyanga

A treatment experience inspired by Indian tradition, which includes application of hot sesame oil on the entire body in long gentle motions.

50 minutes NIS 330

Shirudhara

Massage for the face and head inspired by the Aryvedian tradition, which includes the application of sesame oil on the third eye.

30 minutes NIS 210

Thai Massage

Traditional Thai treatment method that combines slow stretching and pressure, using a mattress and light comfortable clothing.

70 minutes NIS 410

Thai Massage with Oil

Treatment based on the traditional Yoga technique that combines a massage with hot oil and focuses on stretching and slow pressure.

50 minutes NIS 360

Shiatsu

Ancient Eastern tradition that combines physical and energetic work, including pressure along the body.

50 minutes NIS 340

Turkish Hamam

Traditional Turkish Hamam in a marble tiled room at a particularly high temperature, with warm platform on which the treatment is conducted.

Kese

Traditional Turkish peeling, cleansing and polishing of the body in an authentic Hamam and scrubbing with soap that increases blood flow. During the treatment, hot and water is dripped on the body, alternately, leaving the body feeling clean and the muscles relaxed.

25 minutes NIS 290

Turkish Massage

Strong invigorating massage to improve blood flow and relax muscles.

25 minutes NIS 290

Peeling, Body Wraps

Salt Peeling

This treatment helps open pores, removes dead cells and improves blood circulation. Leaves you with a feeling of freshness, rejuvenation and cleanliness.

40 minutes NIS 260 60 minutes including moisture penetration NIS 320

Coffee Peeling

Coffee, an active antioxidant, absorbs fluids and leaves your skin lustrous, helps the anti-aging process and effectively treats cellulite.

40 minutes NIS 330

Chocolate Wrap

The chocolate body wrap includes vitamins and minerals that help release your body's endorphins that are responsible for a feeling of spiritual elevation and a good mood.

40 minutes NIS 340

“Herod’s Dead Sea”, a luxurious spa hotel at the Dead Sea, offers its guests an unforgettable experience of relaxation, tranquility and pampering.
The Spa offers a wide range of body treatments, massages and facials.
Begin your experience at the spa facilities - heated seawater pool, Jacuzzi, saunas, and then enjoy the treatment of your choice.
The spa staff will be happy to advise and help in choosing the most appropriate treatment for you.

Massages Treatments

Harmony

Treatment that combines a back massage, reflexology, face massage and pouring hot oil on the forehead to complete the experience. Tranquility, pampering and serenity combined in one treatment.

70 minutes NIS 440

Hot Stones

A pampering treatment experience inspired by the ancient Indian tradition, which combines a massage using hands and hot stones.

70 minutes NIS 440

Combination Massage

Treatment that works on all the senses and combines different massage techniques in a tranquil atmosphere.

70 minutes NIS 440 50 minutes NIS 360

Deep Tissue Massage

Deep and focused treatment to relax muscles and stress points in various areas on the body.

70 minutes NIS 440 50 minutes NIS 360

Medical Massage

Massage method that places an emphasis on the physical layer and helps relieve pain, relax muscles, improve range of motion and improve general feeling.

70 minutes NIS 430 50 minutes NIS 360 30 minutes NIS 290

Lomi Lomi

Rhythmic energizing massage during which the masseuse works primarily with his forearms using circular flowing motions

50 minutes NIS 330

Swedish Massage

Basic classic massage that helps relax muscles and improve blood circulation, leaving you with a feeling of tranquility and serenity.

70 minutes NIS 390 50 minutes NIS 310

Anti-stress Extremity Massage

Soothing massage that relieves the stress that has accumulated in the muscles in the body’s extremities - the hands, feet and head.

50 minutes NIS 330 30 minutes NIS 230

Back Neck and Shoulder Massage

Attention focused on the upper body.

30 minutes NIS 210

Massage for Pregnant Women

Gentle massage for pregnant women (from 18 weeks) that relieves symptoms, such as a heaviness and swelling.

50 minutes NIS 360

Reflexology

Treatment method that features pressure on specific points in the client’s feet, for balance and relaxation.

50 minutes NIS 320 30 minutes NIS 230





www.fattal-hotels-israel.com | www.leonardo-hotels.com